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StuRaMed-Protokoll – 02.06.2008 

Anwesende: Mirko Wegscheider, Claudia Billing, Richard Gnatzy, Julia Hackel, Babette Jurack, Birthe 

Becher, Ute Rigelsberger, Julia Dünnebeil, Janina Märker, Thomas Pankau, Tobias Uhing, Martin 

Lützel, Karoline Kley, Desire Brendel, Mark Kriegsmann, Hans-Christian Damerow, Anja Schrödter, 

Annika Steinbrück, Jan Baier, Peter Buske, Hubertus Möllmer 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde 
Am Mittwoch kam einer Anfrage bzgl. sechs Herolden aus dem sechsten Semester. Das wird unter 

dem Punkt Bestellungen thematisiert 

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen 

In der Forschungskommission wurden keine für die Studentenschaft relevanten Themen behandelt. 

Im Plenum letzte Woche wurde ein Bandwettbewerb (am 25.6. in der „Villa“) beworben für Bands, in 

denen mind. ein Leipziger Student mitspielt. Diese Woche ist die Internationale Studentische Woche. 

Auch in den nächsten Jahren darf man das Fahrrad nachts mitnehmen, wie bisher. Dafür reicht der 

Studentenausweis aus. Sollte eine Kontrolle stattfinden und eine Strafe erhoben werden soll man 

sich direkt an den StuRa (Florian Ferger) wenden. 
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TOP 3: Mensaessen 
Das Thema wurde im Plenum nicht behandelt (vgl. Protokoll der Sitzung am 27.05.08). Florian Ferger 

bietet an den Vorschlag in den Fachschaftsräten vorzustellen.  Karo erbittet ein Meinungsbild, ob wir 

ihn einladen wollen. HaChri und Martin sind dagegen, da das Thema sowieso im Plenum entschieden 

wird und wir unsere Argumente haben. 

Meinungsbild, ob Florian eingeladen wird: 1/MH  

� Wir laden Florian nicht ein 

TOP 4: Auswertung FSR-Wahlen 
Thomas bedankt sich bei allen Mitwirkenden (Wahlstand, Auszählung, etc.). Die Wahlbeteiligung von 

18% ist dürftig. Es kamen angeblich Stimmen, dass die Wahlen nicht ausreichend propagiert wurden. 

Dies ist aus unserer Sicht unverständlich, da intensive Wahlwerbung betrieben wurde. Es ist fraglich, 

ob der Aufwand gerechtfertigt ist. Weitere Einwände waren, dass nicht bekannt war, wofür der 

Fachschaftsrat benötigt wird. Eine Aufteilung der Wahlstände wäre erstrebenswert. Es soll für 

nächstes Jahr überlegt werden, ob das möglich ist. Der Aufwand erscheint vor dem Hintergrund 

gerechtfertigt, dass dadurch die Legitimation des FSR erreicht wird. Trotzdem muss der Aufwand im 

Rahmen bleiben. Karo wirft ein, dass ein „fliegender Wahlstand“ mit der Wahlordnung nicht 

vereinbar ist. Die Prozentzahlen sind nicht zu Herzen zu nehmen. Auf dem nächsten FSR-

Wochenende soll die Werbestrategie überdacht werden. 

TOP 5: Finanzen 
Julia D. hat die Abrechnung für das FSR-WE abgeschlossen. Die Selbstbeteiligung liegt bei 14,80€. 

Julia hat für jeden einen Zettel angefertigt mit der Bankverbindung. 

Bankhaus Reuschel 

Kontonummer: 701968300 

BLZ: 700 303 00 

Kontoinhaber: FSR Medizin Uni Leipzig 

Betrag: 14,80€ 

Sie bittet um zügige Überweisung. Es kann keine Verrechnung stattfinden, d.h. jeder muss den Betrag 

überweisen. Die Erstattung von Fahrtkosten, etc. erfolgt separat. 

TOP 6: Inventarisierung / Bestellungen 
Am Freitag haben einige StuRaMedler eine Inventarisierung durchgeführt (Bestände Kittel, etc.). 

Dabei wurde festgestellt, dass es sinnvoll wäre 50 Präpbestecke und 21 Kittel in div. Größen zu 

bestellen. Die Finanzer sind der Ansicht, dass die Bestellung finanziell tragbar wäre. Die Bestellung 

soll Anfang August stattfinden, damit der Lieferant ausreichend Zeit hat. 

Die Frage, ob Herolde bestellt werden sollen, wird wieder aufgegriffen. Es gibt viele Befürworter der 

Bestellung. 
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TOP 7: Rezensionen 
Es gibt Rezensionsangebote. Annika gibt eine Liste rund, auf die sich eintragen kann, wer ein Buch 

rezensieren möchte. 

TOP 8: Sonstiges 

Ratiopharm-CDs 

Tobias schlägt vor die aktuelle CD der Orangen Reihe von Ratiopharm zu bestellen, damit die 

Viertsemestler die Fragen aus dem letzten Physikum einsehen und kreuzen können, da selbst in der 

aktuellen MediScript-CD das letzte Physikum nicht enthalten ist. Die Bestellung würde keine Kosten 

für den StuRaMed verursachen. Es wird versucht 300 Stück bestellen. 

Bundeskongress/Erstiwochen – Sponsoring 

Martin hat mit Hr. Hippe von der Ärzte- und Apothekerbank gesprochen und empfohlen einen 

Werbestand im Bereich des Hörsaales aufzustellen. Studenten, die ein Konto eröffnen sollen ein 

Buch, o.ä. erhalten. 

Der NAV will evtl. MediScript-CDs sponsorn. 

Am Mittwoch macht Martin mit den anderen Organisatoren eine Mensabegehung. 

KiTa 

Babette hat morgen Termin bei Fr. Benedix und versucht die Kriterien für die Vergabe der Plätze 

herauszufinden. 

Leergut 

Janina bittet darum das Leergut und sonstige, ähnliche Privatgegenstände zu entfernen. Was bis 

nächste Woche nicht entsorgt wurde, findet sich dann im hiesigen Müllsammelbehälter wieder. 

Erstitage 

Die Erstitage finden vom 7.-10.10. statt. Mirko und Claudia haben einen Plan der Veranstaltungen 

der Uni und planen die Veranstaltungen des StuRaMed, die sich mit den Veranstaltungen der 

Fakultät nicht überschneiden sollen. Bis zum 30.06. müssen unsere Planungen abgeschlossen und 

eingereicht sein.  

Der Termin ist äußerst unglücklich, aus unserer Sicht, da die Vorlesungen erst eine Woche später 

beginnen. Jan, Thomas und Mirko versuchen die Gründe für den schlechten Termin herauszufinden. 

Primärer Ansprechpartner ist das Referat Lehre. Ggf. soll ein Termin beim Prorektor gemacht 

werden. Evtl. kann man in den nächsten Jahren etwas daran ändern. 

An dem Mittwoch soll ggf. die Erklärbärstunde für das erste Semester durchgeführt werden. 


